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Ata da 221ª Reunião Ordinária do Colegiado do Programa de Pós-4
Graduação em Economia do Centro de Ciências Sociais Aplicadas5
da Universidade Federal da Paraíba, realizada no dia 23 de6
novembro.7
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1. Aos vinte e três dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e9
quinze minutos, virtualmente, reuniu-se, ordinariamente, o Colegiado do Programa de Pós-Graduação10
em Economia, do Centro de Ciências Sociais Aplicadas, da Universidade Federal da Paraíba, sob a11
presidência do Professor Dr. Jevuks Matheus Araújo (Coordenador), e de seus outros membros, a12
saber: Prof. Dr. Wallace Patrick Santos de Farias Souza (Vice-Coordenador), Edilean Kleber da Silba13
Bejarano Aragón, Cássio Besarria, Aléssio Tony, Hilton Ramalho, José Luis da Silva Netto Júnior,14
Antônio Vinícius, Cássio dos Anjos, representante do corpo discente, além do Representante do Corpo15
Técnico-Administrativo, Ricardo Cataldi. Verificada a existência do quórum legal, teve início a16
reunião com o senhor presidente dando os seguintes: Informes Gerais: Processo seletivo, mestrado e17
doutordo 2024: foi divulgado o resultado da ANPEC. Professor Jevuks já está em contato com os18
candidatos, para as rodadas de convite. Lembrando que os candidatos devem fazer ainda sua inscrição19
no SIGAA. A CAPES deve cobrar da pós-graduação atividades de extensão. O PPGE irá participar de20
um projeto e encaminhará à PRPG um projeto a respeito do tema. Pedido de inclusão em pauta do21
pedido de prorrogação de Diego Palmiere. 2. Pedido de prorrogação de prazo de 12 meses para22
defesa de tese da discente Camilla Oliveira (Professora Mércia). Posto em votação, aprovada por23
unanimidade. 3. Pedido de prorrogação de prazo de 12 meses para defesa de tese da discente24
Diego Palmiere (Professor Wallace). Posto em votação, aprovada por unanimidade. 4. Avaliação25
Quadrienal 21-24. Professor Jevuks comenta a importância da demonstração das produções mais26
relevantes dos docentes, isso requer, participação de todos os professores nesse levantamento, junto à27
coordenação do programa. Na reunião de meio-termo, pontos importantes: tamanho médio dos28
programas (corpo docente inferior à média da área, pode ter perda na avaliação); papel da produção29
dos docentes, egressos: pensar alternativas para a queda de produção de alguns professores do30
programa; ficha: impacto social, desde a quantidade de alunos formados, quanto a inserção dos31
professores em ações diretas que gerem políticas públicas, premiações. Professores Cássio e Aléssio32
têm trabalhos relevantes nos projetos que coordenam e são destaques do ponto de vista do impacto33
local, regional e até nacional. UFRJ e FGV/SP questionaram o que seria o impacto social, para obter34
mais clareza. 5. Seleção de professores colaborador. Na Plataforma Sucupira, há professor35
permanente e professor colaborador. PPGE tem hoje 12 professores permanentes. Há necessidade de36
se repensar a alocação dos professores, para ver se há espaço para novas seleções. Além disso,37
repensar a seleção, pois não só a produção acadêmica tem relevância, mas também o impacto social.38
Seminários PPGE têm contado com a participação de pesquisadores e professores de importância39
nacional e internacional. A contagem de produção é somente de professores permanentes. Em40
discussões a respeito do tema: Professor Jevuks defende a ideia de seleção para professor permanente,41
o que abriria a possibilidade de mais professor colaborador. Encaminhamentos aprovados. Definido42
processo seletivo para preenchimento de uma vaga para professor colaborador do PPGE. 6. Curso de43
nivelamento matemática e estatística: 01 a 15 de março de 2024. Início do período 18 de março de44
2024, tendo seu fim em 19 de julho de 2024. Posto em votação, aprovado por unanimidade. 7. Pedido45
de dispensa de estágio docência de Diogo de Albuquerque (doutorado). Posto em votação,46
aprovado por unanimidade. Sem mais demandas. E, para constar, eu, Ricardo Cataldi, Secretária Ad47
Hoc, lavrei a presente ata, que assino junto com os membros do Colegiado, após sua aprovação. João48
Pessoa, 23 de novembro de 2023.49
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Ricardo Cataldi50
Secretário Ad Hoc PPGE/CCSA51

João Pessoa, 23/11/2023.52
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